

**ABSTRAK**

Skripsi ini yang berjudul “Program Pekan Peduli Sosial BAZNAS Kabupaten Jepara Sebagai Upaya Optimalisasi Fundraising” penelitian ini bertujuan untuk mengetahui latar belakang munculnya program pekan peduli sosial BAZNAS kabupaten Jepara serta tingkat perolehan dana BAZNAS kabupaten Jepara setelah adanya program pekan peduli sosial. Penulis menggunakan metode penelitian deskriptif kualitatif untuk mengungkapkan permasalahan dan penyelesaian secara mendalam dalam penelitian ini. Teknik pengumpulan data yang digunakan penulis yaitu wawancara, observasi dan dokumentasi. Wawancara dilakukan langsung kepada pimpinan, ketua pelaksana kegiatan dan bendahara BAZNAS kabupaten Jepara. Hasil penelitian menunjukkan bahwa latar belakang munculnya program pekan peduli sosial adalah kepedulian masyarakat yang mulai terkikis yang mengantarkan pada rasa individualisme dan tingkat perolehan dana BAZNAS kabupaten jepara pada saat itu belum maksimal ditambahkan belum adanya peraturan bupati yang menganjurkan ASN untuk berzakat, infaq atau sadakah melalui BAZNAS kabupaten Jepara. Sedangkan tingkat perolehan dana BAZNAS kabupaten Jepara setelah adanya program pekan peduli sosial meningkat secara signifikan, hal tersebut dapat dibuktikan dari hasil perolehan dana program PPS yang selalu terjadi peningkatan dari tahun ke tahun kemudian perolehan dana dari program PPS dapat mencapai satu milyar dalam waktu satu pekan.

Berdasarkan pada hasil penelitian tersebut maka dapat ditarik kesimpulan bahwa program pekan peduli sosial merupakan sebuah penyelesaian problematika dari terkikisnya kepedulian masyarakat dan tingkat perolehan dana BAZNAS kabupaten Jepara yang belum maksimal karena program pekan peduli sosial mampu meningkatkan perolehan dana BAZNAS kabupaten Jepara serta mendidik dan menumbuhkan kembangkan rasa kepedulian sosial masyarakat terkhusus pelajar dari TK sampai perguruan tinggi se kabupaten Jepara dengan menyisihkan dana infaq atau sedekah selama satu pekan. program pekan peduli sosial merupakan program fundraising yang baru di selenggarakan di BAZNAS kabupaten Jepara saja, maka di harapkan BAZNAS kota lainnya mampu mempraktikkan program pekan peduli sosial karena akan sangat bermanfaat bagi lembaga dan masyarakat.

**Kata Kunci:** *Pekan Peduli Sosial, BAZNAS Kabupaten Jepara, Fundraising.*